

Dna, Dimanche le 18 Aout 2013

Rumersheim-le-Haut : A la conquête du Quebec



Thomas Schelcher part étudier au Canada.

Thomas Schelcher, un jeune habitant de Rumersheim-le-Haut a décidé de poursuivre ses études de l'autre côté de l'Atlantique. Son passage au collège d'Ottmarsheim fut suivi d'un bac professionnel en chaudronnerie industrielle au lycée Charles de Gaulle à Pulversheim. Quelques temps avant la fin de cet apprentissage, il partit au Québec durant deux semaines. Ce court séjour lui permit d'effectuer les recherches nécessaires afin de poursuivre ses études au Canada.

Quelques temps plus tard, un campus lui proposa le programme qu'il recherchait. Il s'agit d'une formation de technicien en ingénierie civile. Une fois de plus, de longues démarches furent nécessaires pour s'inscrire. Au cours du mois de janvier, vint la bonne nouvelle. Thomas est en effet inscrit au campus André-laurendeau à Montréal pour une durée de trois ans. Le travail du métal prendra pour lui, de nouvelles dimensions. En effet, Thomas sera amené à créer de grandes infrastructures tels des ponts, des digues ou des tours métalliques.

C'est sans doute avec un pincement au coeur que ses parents l'ont vu s'en aller le 14 août vers sa nouvelle destination.

Soulignons que Thomas est le fils de Danielle et Thierry Schelcher qui sont, à Rumersheim-le-Haut, de fervents protecteurs des oiseaux, notamment des cigognes. Le corps local des sapeurs-pompiers qu'il venait d'intégrer après y avoir été J.S.P. voit s'en aller un élément prometteur. Ses camarades, en attendant son retour, n'oublieront pas toutes ses qualités de soldat du feu, mais aussi son habituelle jovialité.

DM